

Trois lycées de trois pays réunis autour d'un projet Erasmus sur les énergies renouvelables

Ils sont arrivés à la gare de Grenoble, ce samedi matin, à l'aube de ce 24 septembre pour leur premier voyage vers la Turquie. Antoine, Enzo, Ilian, Maxence, Solifane et Souleymane, en deuxième année de CAP électricien au lycée Pablo-Neruda de Saint-Martin-d'Hères, avaient rejoint leur professeur de génie électrique et coordonnateur du projet Mustapha Nour et leur professeur d'anglais, Isabelle Deleglise. Ils partaient pour un premier voyage dans le cadre du projet Erasmus, dont Pablo-Neruda est le pilote, identifié sous le générique d'"Erasmus + KA210 - VET", en partenariat avec un lycée polonais et un lycée turc.

Au lycée Pablo-Neruda, trois autres professeurs sont impliqués dans le projet, Alexandra Cadegiani, professeur de français et d'histoire-géographie, Loïc Guyon Gellin et Laurent Dhaze, professeurs de génie électrique. Tout le projet porte sur les énergies renouvelables, le soleil, l'eau, le vent, et est

logiczno-Transportowych w Gdyni" qui participent à ce projet européen. Ils sont donc partis de Grenoble en bus, ce samedi 24 septembre, vers Genève, pour s'envoler vers la Turquie et l'aéroport d'Antalya, et rejoindre Ankara pour la durée de leur séjour. Au programme de ces huit jours, une visite d'entreprise, avec toutes les étapes de fabrication de panneaux solaires, un barrage hydroélectrique et une ferme d'éolienne.

Le projet se poursuivra avec un voyage en Pologne du samedi 15 au samedi 22 octobre et une venue des Turcs et des Polonais en France du samedi 18 au samedi 25 février 2023. Enfin, une grande rencontre de clôture se déroulera sans élèves, en Turquie du 26 au 29 juin 2023.

Serge MASSÉ



Antoine, Enzo, Ilian, Maxence, Solifane et Souleymane, avec leurs professeurs, Mustapha Nour et Isabelle Deleglise, en partance pour la Turquie.

jusqu'au 1^{er} octobre, vers Ankara, à la rencontre des élèves du lycée "Mimar Sinan Meslekî ve Teknik Anadolu" d'Ankara, où ils ont retrouvé aussi cinq élèves du lycée polonais de Gdynia "Zespół Szkół Eko-

entièrement financé par l'Union européenne pour un budget de 60 000 euros sur la période allant de novembre 2021 à juillet 2023.

Ce premier voyage des jeunes Martinéens les a conduits,